
　　市長への手紙は、令和元年から４年度現在
まで何件あったか。
　　　元年度42件、2年度109件、3年度54件、
4年度11月末現在31件である。
　　市長への意見、要望等の内容と回答を市の
ホームページに掲載し、市民に公開することは
できるか。
　　　広聴という位置づけで市長への手紙等
も行っている。市民感覚、また課題をリサーチす
ることによって業務の改善につながる。今は難
しいけれども、考えていることをお伝えすること
で信頼関係が構築できる。公開できるものは公
開して、意見共有、課題共有することで、まちづ
くりの活性化の力になると思われる。実現に向
けて取り組んでいきたいと思う。

部長

問　富士宮駅南側の貫戸、高原、高原ニュータ
ウン及び山本地域に宮バスを運行できないか。
部長　ご要望の地域に宮バスを運行することは
大変難しいものと考える。市内の公共交通を便
利に利用するための情報をお伝えする。一般タ
クシーには、運転免許証を返納した65歳以上の
方を対象に1割引制度がある。お得なクーポン
券も販売。イオンでは、1,000円のお買い物をす
ると宮バスと宮タクで使える100円分のサービ
ス券を発行。市でも運転免許証を自主返納した
65歳以上の方に、市内の公共交通で利用でき
る公共交通補助券を交付する施策を展開してい
る。公共交通を利用する場合、往復ともに同じ
交通手段を考えてしまいがちだが、それでは使
い勝手が悪く、公共交通を敬遠してしまう。これ
らのお得なサービスを利用したり、往復で異な
る交通手段を組み合わせていただくことを御一
考していただきたいと思う。

問

一般質問

　　北部方面の観光施設の開発動向はどうか。
　　　道の駅の隣接地では、民間事業者による
ホテル建設の計画がある。朝霧地区では、静岡鉄
道系の会社が令和5年夏頃のオープンを目指し、
約14万㎡の土地でオートキャンプ場を計画。県営
富士養鱒場と猪之頭公園では、静岡県が公園の
キャンプ場活用を検討。その他、キャンプ場やグ
ランピング施設の相談は多数ある。
　　富士宮の観光の問題点として、北部方面に
来られた観光客の経済循環が市内全体に広がら
ない点がある。そこで、まちなかの店舗で使える
クーポン券の発行を提案するがいかがか。
部長　クーポン券は、北部の来訪者をまちなか
に誘導するために必要なものであり、関係団体に
声をかけながら進めていきたいと考えている。

　　空き家の件数とその苦情件数はどれくらい
あるのか。
　　　6年前の調査では1,130件あり、苦情は令
和3年度86件、4年度は11月までで67件。
　　　解体費補助の件数が、令和3年度に１件、
４年度も今のところ事前協議申請１件は、少なす
ぎるのではないか。また、建物を解体すると固定
資産税・都市計画税が増額するため、解体しない
で放置する方もいる。空き家を解体した場合、数
年間税金を上げない制度を提案する。

　　山本高原地区公園の概要はいかがか。この
公園と南部の公園のコースの設置を提案する。
　　　令和4年8月に用地取得が完了し、令和5
年度工事着手の予定である。面積は約6,100㎡
である。市内ウォーキングマップの改訂に合わせ
て、各団体に意見を聞き、検討したい。

 
（富岳会）
船山 惠子
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深澤 竜介
ふかさわ　 りゅうすけ

※一般質問の内容は、議員自身が11月定例会議事録に基づき記述しています。
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